私たちのまち[錦江町]のトピックス

暮らしの情報や、みんなの活躍など、まちの話題をピックアップしてご紹介します。

狙いをさだめて!

まだまだ若いもんには負けません!

8月23日から3日間、田代中央運動場にて430歳年代別ソフトボール大会が開催されました。

この大会は、出場選手 9 名の年齢が常に 430 歳 (女性は全員 65 歳に設定) を超えていなければならず、平均年齢は 47.8 歳になります。

大会は珍プレーあり好プレーありとプロ野球に負けない試合を 展開し、選手たちが少し丸くなった身体を酷使(?) しながらの 全力プレーが試合を面白くし、接戦に継ぐ接戦で田代の夜を熱 く盛り上げました。

最年長出場選手の山下敏郎さん(馬場自治会)68歳は、『60

歳を超えるとみんなとスポーツをする機会がなかなかない。年に一度みんなと楽しくソフトボールが出来ることが元気の源です。気力を失ったら老いてしまうので気力を失わずに頑張りましょう。』と話されました。そして、『今は「昔とった杵柄」じゃなく「昔とったキツネ」位のレベルになりましたけど…。』と周囲を笑わせていました。

このような大会が、今後ますます盛り上がっていくことを期待します。

会のスタイル(?) ノンビリと観戦するのも、この大試合後は、疲れた体を休めながら





女性の活躍も目立ちました。





いい汗かきました。

8月28日、町内の有志15名が神川地区の鳥浜海岸のボランティア清掃を行いました。

これは、町外の音楽グループが野外音楽イベントを開催するのに合わせて行われたもので、あいにくイベントは悪天候のため中止になりましたが、「清掃だけはやろう」(参加者談)と松林付近の草払いや海岸のゴミ拾いに精を出しました。

また、(株)桑原組さんもボランティアで海岸への入り口などにある土がえぐれている箇所などを中心に整地をされました。

参加者は、雨に打たれたため、汗と雨でびっしょりと濡れながら海岸への不法投棄物などに驚いていました。

最近、このようなボランティア活動が活発になってきており、 環境にとっても錦江町にとっても大変ありがたいことです。

これからも、このような活動がますます増えていくことを期待いたします。